

"Quelques-uns, comme la statistique, sont totalement insuffisants.

"Les services de l'Inspection des Aliments, des Maladies Contagieuses, de l'Inspection Médicale des Ecoles et de la Police Sanitaire, tout en étant mieux organisés, auraient besoin de subir certaine transformation, et d'avoir une augmentation de personnel, parce que ce dernier n'est pas assez nombreux pour suffire à l'ouvrage.

"Le Directeur n'a à sa disposition dans son bureau, qu'un seul employé qui remplit tous les offices: Secrétaire, Archiviste, Clavigraphiste et Messenger.

"La dispersion sous d'autres administrations, de plusieurs services qui relèveraient de l'hygiène ou leur inefficacité, s'ils sont sous sa direction, mettent le Directeur dans l'impossibilité de donner à son travail une orientation méthodique et raisonnée, parce que les différentes parties de ce département se complètent et ont besoin les unes des autres.

"C'est pourquoi je vous suggère un programme de réorganisation, mais en vous en demandant l'adoption, je n'ai pas l'intention de le mettre à exécution en entier tout d'un coup, et je ne réclamerai, pour le présent, que ce qui est absolument nécessaire; je crois qu'il vaudra mieux, après avoir adopté un plan général, étudier séparément l'administration intérieure de chacune de ses parties, et ses relations avec les autres, pour arriver graduellement à son exécution complète. Cependant, je tiens à vous mettre, dès aujourd'hui, au courant des besoins du département, pour pouvoir venir plus librement vous demander, de temps en temps, au fur et à mesure que je serai en position de le faire, l'autorisation et les moyens d'en organiser une section.

"En rédigeant ce programme, j'ai tâché de grouper les questions sujettes à des relations plus fréquentes et d'en faire un ensemble d'une administration plus facile, et pouvant donner les meilleurs résultats pratiques; ainsi je propose de constituer les services suivants:"

15.—Et advenant midi, le Bureau procède à l'ouverture de soumissions pour la fourniture de matériaux de pavage.

Les soumissions suivantes sont ouvertes en présence des parties intéressées, et référées à l'Ingénieur en Chef pour rapport, et les chèques de dépôts les accompagnant sont déposés au Bureau du Trésorier de la Cité, savoir:

POUDRE INORGANIQUE

1. W. McNally & Co.	\$ 900.00
2. Canada Floors Ltd.	600.00
3. Stinson, Reeb Builders' Supplies Ltd.	600.00

PIERRE A MACADAM

1. Stinson, Reeb Builders' Supplies Ltd.	500.00
2. J. G. Poupore	300.00
3. Delorimier Quarry Co.	945.00
4. R. H. Miner Co., Ltd.	5,000.00
5. Maisonneuve Quarry	1,000.00
6. Morrison Quarry Co., — chèque par O. Martineau & Fils, Ltée	1,000.00
7. Laurentian Granite Co.	2,890.00
8. St. Denis Quarry, — chèque par M. G. Parcheron	200.00
9. Fire Proof Crush Stone Co., — chèque par J. H. Belary	650.00
10. Rodgers & Quirk	1,000.00
11. G. L. Tassé, — chèque par Lionais Ltd. et endossé payable à la Ville de Montréal par L. Tassé	100.00
12. J. Brosseau, — pas de soumission	

MASTIC D'ASPHALTE

1. Warren Chemical Mfg. Co., — chèque par Paterson Mfg. Co. Ltd.	1,470.00
2. Canada Floors Limited	1,425.00
3. Sicily Asphaltum Paving Co.	1,500.00
4. Imperial Oil Company	255.00
5. The Asphalt and Supply Co., Ltd.	1,560.00
6. Geo. W. Reed & Co.	1,425.00
7. Elder Ebano Asphalt Co.	1,739.00

"Some, for instance the statistics, are obviously insufficient.

"The Food Inspection, Contagious Diseases, Medical School Inspection and Sanitary Police Services, while being better organized, require certain transformations and an increase in the staff, the latter being inadequate to the work to be done.

"The Director has at his disposal, in his office, only one employee who acts as secretary, archivist, typewriter and messenger.

"The dispersion under other administrations of several services connected with hygiene or their insufficiency if they are under his direction, makes it impossible for the Director to do his work in a methodical and rational manner, because the different parts of the department complete and need one another.

"For these reasons, I suggest to you a program of reorganization, but while asking you to adopt the same, I do not intend to carry it out entirely at once, and I will only insist, for the time being, on that which is absolutely necessary. I think it will be preferable, after adopting a general plan, to look into the internal administration of each of its parts as well as into its relations with the others and gradually carry it out in its entirety. I desire, however, to immediately acquaint you with the requirements of the department in order that I may more freely ask you, from time to time, according as I shall be in position to do so, for authorization to organize a section thereof and for the means of effecting such organization.

"In drafting such program, I have endeavored to group together the services more closely connected with one another and to merge them into one branch, which would be more easily administered and which would give the best practical results, I therefore suggest that the following services be established:"

15.—And it being noon, the Board proceeded to open tenders for the supply of paving materials.

The following tenders were opened in presence of the interested parties, and referred to the Chief Engineer for a report, and the cheques accompanying said report were deposited with the City Treasurer, to wit:

INORGANIC DUST.

1. W. McNally & Co.	\$ 900.00
2. Canada Floors Ltd.	600.00
3. Stinson, Reeb Builders' Supplies Ltd.	600.00

MACADAMIZING STONE.

1. Stinson, Reeb Builders' Supplies Ltd.	500.00
2. J. G. Poupore	300.00
3. Delorimier Quarry Co.	945.00
4. R. H. Miner Co., Ltd.	5,000.00
5. Maisonneuve Quarry	1,000.00
6. Morrison Quarry Co., — cheque by O. Martineau & Fils, Ltée	1,000.00
7. Laurentian Granite Co.	2,890.00
8. St. Denis Quarry, — cheque by Mr. G. Parcheron	200.00
9. Fire Proof Crush Stone Co., — cheque by J. H. Belary	650.00
10. Rodgers & Quirk	1,000.00
11. G. L. Tassé, — cheque by Lionais Ltd. and endorsed by L. Tassé, payable to the City of Montreal	100.00
12. J. Brosseau, — no tender	

ASPHALT MASTIC.

1. Warren Chemical Mfg. Co. — cheque by Paterson Mfg. Co. Ltd.	1,470.00
2. Canada Floors Limited	1,425.00
3. Sicily Asphaltum Paving Co.	1,500.00
4. Imperial Oil Company	255.00
5. The Asphalt and Supply Co., Ltd.	1,560.00
6. Geo. W. Reed & Co.	1,425.00
7. Elder Ebano Asphalt Co.	1,739.00